

LA JOURNÉE ÉVASION ÉDITION SPÉCIALE 20 ANS

Le Mans, Nice, Paris et Bordeaux

2019 est une année exceptionnelle pour Premiers de Cordée. Après l'organisation de la première Tournée du sport à l'hôpital et le lancement du programme « Danse à l'hôpital », La Journée Evasion va prendre une envergure inédite et festive pour les 20 ans de l'association !



premiers de cordée
le sport comme dynamique de partage

A l'attention des enfants des CHU, cliniques, IME et associations.

JOURNÉE ÉVASION 20 ANS!

**BON ANNIVERSAIRE
PREMIERS DE CORDÉE**

Le Mans **3 avril 2019**
Nice **15 mai 2019**
Allianz Riviera
Saint-Denis **22 mai 2019**
Stade France
Bordeaux **19 juin 2019**
Matmut ATLANTIQUE

GRATUIT
Ateliers sportifs / Rencontre avec des champions / Visite du Stade

Informations : 01 49 46 02 33 - contact@premiersdecordee.org

Pour fêter cet anniversaire, Premiers de Cordée proposera non pas 1, mais 4 Journées Evasion aux quatre coins de la France.

Après un coup d'envoi le mercredi **3 avril au Mans (stade MMArena)**, l'**Allianz Riviera** accueillera pour la première fois la Journée Evasion le **15 mai à Nice**. L'événement s'installera ensuite, comme chaque année, au **Stade de France le 22 mai (Saint-Denis)**, avant de se rendre au **Matmut ATLANTIQUE** pour une première édition bordelaise le **19 juin**.

Les enfants issus des structures médicales (hôpitaux, cliniques, IME, associations de patients) et leurs familles pourront découvrir plus d'une vingtaine d'activités sportives et ludiques, visiter les coulisses de chaque stade et rencontrer des champions. Les activités seront encadrées par des éducateurs et des bénévoles de l'association.

Ouverture des portes de 10h à 17h

BOUGER – DÉCOUVRIR – PARTAGER

Chez Premiers de Cordée nous sommes convaincus que le sport permet à l'enfant de se défouler, de s'amuser et de rompre l'isolement et ainsi participe à la guérison.

La Journée Évasion s'est petit à petit installée dans le paysage sportif. En effet, le nombre de participants augmente d'année en année passant de 350 personnes en 2014 à plus de 3 000 en 2018 !

L'édition 2019 prendra une envergure inédite avec plus de 7000 enfants invités sur l'ensemble de l'événement.



Cliquez sur les photos et l'affiche pour les télécharger

Premiers de Cordée en bref

L'association propose gratuitement, tout au long de l'année, des initiations sportives pour les enfants hospitalisés. De nombreux sports sont proposés, du foot, au rugby, en passant par la boxe, la danse, le judo ou encore le tennis. L'association est parrainée par Kylian MBappé, Nathalie Péchalat, Thierry Omeyer, Maxime Médard et Stéphane Houdet. Premiers de Cordée a également développé un programme de sensibilisation au handicap à travers le handisport auprès des écoles et des entreprises.

www.premiersdecordee.org

Contact Presse - Premiers de Cordée

Ninon Bardel - 06.58.54.42.42
ninonbardel@hotmail.com

[Cliquez ici si vous souhaitez ne plus recevoir d'emails de notre part](#)